



Universidad del sureste
Escuela de medicina
“OPINIÓN, COMENTARIOS”

Materia:
Fisiopatología III.

Docente:
Dr. Marco polo Rodríguez Alfonso

Alumno:
Jesus Alberto Perez Dominguez

Semestre:
4°A

OPINIÓN, COMENTARIOS, CRÍTICAS

Buenas noches doctor, espero y se encuentre bien con sus seres queridos, solo le me queda decirle que gracias por los que nos motivó hacer grandes médicos, seres humanos, hacer el bien para el prójimo, para la sociedad. Para mi es el mejor docente que nos ha dado en toda la carrera. Es un gran ejemplo a seguir con sus técnicas de enseñanzas, la forma de como da los temas, de cómo nos dicen que guardemos calma ante situaciones fuertes.

Le quiero decir que las tareas de los casos clínicos nos dejan una enseñanza muy grande como ser un buen investigador como poder llegar a un diagnóstico certero; porque los casos son de investigar, comprender, analizar, EN MEDICINA, NADA ES VERDAD Y TODO ESTÁ PERMITIDO. Es la mejor frase que escuchado pero la frase más realista, estaré agradecido por siempre motivarnos en hacer que estudiemos, en que nadie es mejor que nadie, que, si nos van a dejar encerrado se porque sabemos, no por ser unos médicos mediocres. Es el mejor doctor.

La materia de fisiopatología 2; todavía estábamos conociendo como iban hacer las clases, pero vi que fueron las mejores. Los mejores conocimientos que nos impartió usted, es el mejor doctor. En fisiopatología 3 los temas están muy buenos empezando con cardiología ya que son temas de que veremos día a día en el hospital, seguida con Diabetes, obesidad, síndrome metabólico y finalizar con diarrea.

Los temas vistos en las dos materias fueron de utilidad ya que son temas complejos y por empezar con neuro me motivo en ser neurólogo o neurocirujano, gracias por enseñar esos temas por abrirme los ojos de que especialidad entra ya que es una de la especialidad más compleja.

GRACIAS DOCTOR. SIEMPRE ESTARÉ AGRADECIDO CON USTED POR MOTIVARNOS SIEMPRE.